

L'accompagnement des pharmaciens (ADOP – SPS)

Mise à jour : décembre 2024

Le présent chapitre vise à mettre en lumière les dispositifs dédiés à l'accompagnement des pharmaciens. Il est primordial de souligner l'importance de ces initiatives, dans un contexte marqué par une hausse sans précédent des agressions auprès des professionnels de santé, offrant ainsi un soutien précieux et nécessaire à la communauté pharmaceutique. Lors d'une agression subie par un pharmacien, celui-ci est encouragé à déclarer cet événement via le site de l'Ordre. Il aura la possibilité d'être soutenu et accompagné par un conseiller référent sécurité.

ADOP – Aide et Dispositif d'Orientation des Pharmaciens



ADOP émerge comme un pilier fondamental de l'accompagnement des pharmaciens. Ce dispositif, axé sur la fourniture d'une assistance spécialisée au monde de la pharmacie et de ses problématiques, s'avère essentiel dans la gestion des défis quotidiens rencontrés par les pharmaciens. De la prévention des risques à la gestion des situations délicates, ADOP incarne un allié indispensable pour garantir le bien-être et la sécurité des pharmaciens. Des partenariats avec des professionnels partenaires (comptables, psychologues) permettent d'obtenir un rendez-vous dans un délai maximum d'une semaine ainsi qu'une orientation vers les interlocuteurs à solliciter. Le membre de l'association est formé à l'écoute active, il est un de vos confrères et il est plus sensible aux préoccupations d'un pharmacien en difficulté. Un professionnel de santé en bonne santé mentale ou physique est un professionnel de santé plus performant et plus disponible au patient.

Le message est simple : Besoin d'aide ? Un confrère vous répond.



Votre bien-être est notre affaire ! Entre confrères.

ADOP s'adresse à tous les pharmaciens qui connaissent des difficultés dans leur vie professionnelle et personnelle. Notre approche s'appuie sur une équipe d'accompagnateurs et d'experts pluridisciplinaires.

 +33 (0) 800 736 959

Gratuitement et anonymement

SPS – Association de Soins pour les Professionnels de Santé

[L'Association SPS](#) est dédiée aux soins des professionnels de santé, et joue un rôle crucial dans le soutien émotionnel et psychologique des pharmaciens. Face aux pressions croissantes du milieu professionnel et aux éventuelles agressions, SPS offre un espace sécurisé pour partager les expériences, recevoir un soutien adapté et promouvoir la santé mentale au sein de la communauté pharmaceutique.



Soins aux Professionnels de la Santé

SPS est une association qui vient en aide aux professionnels de la santé et aux étudiants

Vous avez besoin d'un accompagnement psychologique, anonyme et confidentiel, 24h/24 et 7j/7 :

0 805 23 23 36

Service & appel gratuits

À travers ces initiatives, la profession pharmaceutique s'enrichit d'outils concrets pour faire face aux défis, aussi bien dans la prévention des risques, la gestion des agressions, ou encore le soutien psychologique. En soulignant l'existence de ces dispositifs, cette trame aspire à sensibiliser sur la nécessité de veiller au bien-être des pharmaciens et à renforcer la solidarité au sein de la profession.